

PEQUEÑA SERIE DE SEÍSMOS EN LA ZONA

Los barrios del Zaidín y La Cartuja registran un terremoto de magnitud 2,7

16.01.09 - 12:54 - IDEAL.ES | GRANADA



Localización del terremoto en Granada capital.
FUENTE: INSTITUTO ANDALUZ DE GEOFÍSICA

Datos técnicos del terremoto:

Fecha: 15 Enero 2009

Hora origen (T.U.): 17:27:49

Latitud Norte: 37.158

Longitud Oeste: -3.595

Profundidad: 8.2

Magnitud: 2.7

El Instituto Andaluz de Geofísica de la Universidad de Granada ha detectado un terremoto de magnitud 2,7 en la escala Richter y que se ha podido notar en Granada capital.

La Red Sísmica de Andalucía tuvo constancia de un seísmo el 15 Enero 2009 a las 18h 27m, que se pudo percibir en los barrios de Zaidín y Cartuja.

Debido a la hora en la que se produjo es fácil que haya pasado desapercibido para la mayoría de los ciudadanos que estuviesen realizando alguna actividad. Este terremoto es uno más de los detectados en los últimos días, pertenecientes a una pequeña serie que se está produciendo en esta zona.